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-Y siguiendo con el barrio 6De qué Organismo deuen 
de lealmente? 
$Derende del Ministerio, y para solucionar los pro 
blemas se tiene que tratar con él. Los Ayuntamien 
tos afectados hemos tenido unas reuniones para. tra 
tar de acelerar el Droceso de los trasnasos a 1a 
Generalitat, y que cuando se hagan sea con los pro 
blemas mayores solucionados. Ya que parecia que ]1; 
Jeneralitat no tenia. mucha :irisa con este tema. 
Con respecto al bwrio el mismo Alcalde fué a Bar 
celona con una comision de vecinos para tratar de 
acelerar las gestiones de arreglo del barrio. 
-Bien Sr. Palomino 	con el solar de Cobasa? 
$Nuestra idea es que no se edifique, nero esto es 
muy difícil ya nue este solar esta calificado to—
mo edificable, aunque de momento no se han ajusta—
do estrictamente a las noï.mas y por eso se ha podi 
do impedir se realize cualquier t:ipo de obrar. 
-Otro problema que hay de los terrenos de Roca—Um 
bert? 

.Bien, estos terrenos son de tolerancia Industrial 
y se nuede decir lo que Dueden ser en su dia, nero 
no se podra'hasta que no tengamos una nueva plani—
ficación. Por otro lado hemos tenido unas conversa 
ciones para tratar que nos cedieran unos terrenos 
de la parte de atras para edificar una escuela, De 
ro de momento no nos han dado ninguna resnuesta. 
-Por ultimo ir. Palominoé,Cual es el dbjetivo de es—
.te deoartamento de Urbanismo? 
•Pues una buena Planificación urbanistica nara con—
seguir una ciudad mejor para todos. 
Bien, gracias 5r. Palomino y esPeremos oue rus de—
seos se cumplan. 
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